

Prevén 50.000 toneladas de uva de mesa del Vinalopó

La fruta con denominación de origen de la comarca es la favorita en España para la Nochevieja

06.09.12 - 14:48 - CMA | ALICANTE

La cosecha de la uva embolsada de la comarca del Vinalopó (Alicante), la favorita en España para la Nochevieja, rondará este año las 50.000 toneladas, según ha informado en un comunicado el consejo regulador de este producto.

Hoy se ha producido el corte del primer racimo de la temporada en una explotación de Novelda por parte de la consellera valenciana de Agricultura, Maritina Hernández, quien ha destacado la "extraordinaria calidad de esta fruta", así como los beneficios que su cultivo aporta al "desarrollo medioambiental de toda la zona".

En el transcurso de un acto posterior en la casa de cultura de la vecina La Romana, el presidente del consejo regulador, José Bernabéu, ha dado a conocer la estrategia de promoción con el fin de dar a conocer este producto en los mercados nacionales e internacionales.

Para ello se han editado carteles, folletos informativos y recetarios que tienen como base la uva, mientras que se va a reforzar la presencia de la denominación de origen en las redes sociales y habrá presencia en los medios de comunicación a través del programa "Cocinando con Sergio", de La Primera de RTVE.

Ha incidido en la necesidad de que a los regantes les llegue agua de calidad y a un precio competitivo, y ha instado a las administraciones públicas a retomar el Plan Hidrológico Nacional (PHN).

También ha destacado otros aspectos como la necesidad de reducir a la mitad el índice de módulos que en la actualidad pagan a Hacienda los productores, establecer un marco regulador que evite la venta a pérdidas de los productos agrícolas o el control de la plaga de conejos.

Por su parte, el alcalde de La Romana, Manuel Hernández, ha resaltado que "sin lugar a dudas es un sector importante para la economía no sólo de La Romana sino del resto de la comarca, un sector que hay que potenciar porque va a jugar un papel importante en el futuro".

Con respecto a las indemnizaciones cifradas en cerca de 20 millones de euros por la cosecha que se perdió como consecuencia del fuerte granizo de mayo de 2010, la consellera Hernández ha informado de que el Fondo de Liquidez Autonómica dotará en las próximas semanas de una importante inyección económica a la Generalitat para atender este compromiso.